



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Vorlage zum Kantonsreferendum gegen Steuerpaket des Bundes

Der Regierungsrat unterstützt die Ergreifung des Kantonsreferendums gegen das Steuerpaket 2001 des Bundes. Er hat eine entsprechende Vorlage zuhanden des Kantonsrates verabschiedet. Ein detailliertes Communiqué wird am Mittwoch, 13. August 2003, veröffentlicht.

Beitritt zu Vereinbarung über Koordinationsstelle für elektronische Archivierung

Der Kanton Schaffhausen tritt der Verwaltungsvereinbarung über die Errichtung und den Betrieb einer Koordinationsstelle für die dauerhafte Archivierung elektronischer Unterlagen bei. Die Vereinbarung regelt die Zusammenarbeit zwischen der Eidgenossenschaft, den Kantonen und dem Fürstentum Liechtenstein in diesem Bereich.

Durch den verbreiteten Einsatz der Informationstechnologie müssen in der Verwaltung vermehrt Unterlagen, die nur in elektronischer Form vorhanden sind, archiviert werden. Angesichts der raschen technischen Weiterentwicklung der Informationstechnologie dürften bereits in naher Zukunft beträchtliche Datenmengen aus Datenbanken zur Archivierung kommen. Aus diesen Gründen soll eine gesamtschweizerische Koordinationsstelle eingerichtet werden. Sie soll Projekte zur langfristigen Sicherung und Benutzbarkeit von Daten aus operativen elektronischen Systemen leiten, Archivierungsanforderungen an geplante Informatiksysteme entwickeln sowie Standards zur Archivierung elektronischer Daten definieren. Eine Zusammenarbeit unter den Kantonen ist sowohl in finanzieller wie auch in technologischer Hinsicht sinnvoll. Für den Kanton Schaffhausen ist - bei einer Mindestmitgliederzahl von 15 Kantonen - ab 2004 mit jährlichen Kosten von rund 9'000 Franken zu rechnen.

Genehmigung von Gemeindeerlassen

Der Regierungsrat hat folgende Gemeindeerlasse genehmigt:

- den neuen Strassenrichtplan der Stadt Schaffhausen vom 6. Mai 2003;
- den Waldfunktionsplan der Gemeinde Siblingen vom 11. Juni 2003.

Ersatzwahl in Wirteprüfungskommission

Der Regierungsrat hat Annegret Eggenberg, Restaurant "Schützenstube", Schaffhausen, auf den 15. August 2003 als neues Mitglied der Wirteprüfungskommission für den Rest der Amtsperiode 2001-2004 gewählt. Annegret Eggenberg ersetzt als Expertin für Warenkunde und Gastro-Ökologie den zurückgetretenen André Jaeger.

Personelles

Der Regierungsrat hat Jürg Schulthess, Neunkirch, als Leiter der Abteilung Gewässer im Tiefbauamt auf den 1. Dezember 2003 eingestellt.

Amts jubiläum

Der Regierungsrat spricht Carmen Jimenes, Hausdienst-Mitarbeiterin Kantonsschule, die am 1. September 2003 das 40-jährige Amtsjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit aus.

Schaffhausen, 12. August 2003
bis und mit Nr. 30/2003
26/2003

Staatskanzlei Schaffhausen